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CAMBIEN LAS COSAS QUE QUIERES CAMBIAR, PERO HÁGANLO. Y PARA HACERLO, HAY QUE
SENTIRLO; Y PARA SENTIRLO, HAY QUE AMARLO.

[20111002] Mis bien amados, la paz les derramo a todos vosotros, porque esta es mi irradiación para
contigo, mi pueblito amado, porque esta es mi luz y Yo les envuelvo en esta luz, porque es necesario
convertir la oscuridad en luz, es necesario convertir la intranquilidad en la paz. De cierto os digo,
¿dónde quieren estar?, ¿a qué han venido vosotros? ¿No estar consigo mismo? ¿No es a meditar
contigo y saber de vosotros mismos, que tú eres la vida, tú eres el camino?

Y Yo os vengo a deciros que Yo estoy contigo y también te digo que por muchos tiempos, por miles
de años, vosotros me han transformado y han hecho de Mí, como miraste en el cuadro que estuvo
en aquellos más de dos mil años que así crucificaste, así dijiste y quisiste desaparecerme y tantas
cosas. Pues te digo, que muchos miles de años, vosotros han hecho conmigo lo mismo que hiciste
hace más de dos mil años. Hoy también, hoy también, y hoy como vosotros habéis dicho que Yo
existí hace más de dos mil años y que solamente quedaron las imágenes nada más, para vos taparlas
con ese velo oscuro y vosotros decís, para que mi Maestro, mi Señor no vea qué yo ando haciendo,
lo que yo estoy haciendo. Pero vosotros se engañan a sí mismos, se engañan, porque de cierto les
digo, que jamás me han hecho algo vosotros, solamente es que te has engañado en cada tiempo de
tu vida, como hoy, porque cada uno de vosotros me tiene en su SER, pero me tapa cuando va a
hacer algo diferente a una vida real. Como hoy mismo, como este instante vosotros lo hacen, pero
un día no muy lejano espero que vosotros me has de entender perfectamente en dónde estoy y
quién Soy en tu SER.

Hermanos bien amados, pues les digo a vosotros, venzan, deben vencer todos, vencer es
transformar todas vuestras creaciones que vosotros han hecho, porque eres la vida, eres el camino,
vosotros lo hacen y puedes mirar vuestras obras; y vuestras obras ahí están, aquí están en tu mente y
también en el exterior; estas son el odio, la avaricia, las ambiciones, las matanzas, las violaciones, los
robos, el desconocimiento y todo lo que vosotros sabes que hay, esas son tus creaciones. En lo que
hoy tienes el deber y el compromiso amoroso de que estos son tus hijos, debes dar una vida
diferente de acuerdo a una evolución constante, como siempre se la han querido dar, solamente que
han querido darla sin consciencia, sin saber las cosas. Pero hoy Yo se los vengo a dar, Yo se los
vengo a recordar que vosotros eres un arquitecto de vuestra propia vida, de vuestra propia casa.

Nadie les ha mandado castigos, nadie, y lo que es malo hoy, ayer fue muy bueno para vosotros. Eso
aparece como partes negativas en tu SER hoy, pero en realidad lo que hoy les parece malo, ayer fue
bueno. Pero hoy que vas conociéndote a ti mismo y vas recordándote en ti, vas viéndote que eres el
Creador deliberado y empezáis a darle otros enfoques a este mundo, a esta vida, a tus creaciones.
Porque no queréis vivir ya ese mundo de la venganza, del odio de la desarmonía, de la pobreza, de
los sufrimientos, ya no queréis vivir. Entonces vas, como Creador, vas buscando los cambios
importantes y empezáis a querer cambiarlo todo. ¿No es eso lo que están haciendo en tu mundo?
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¿No la enfermedad ya no queréis que exista? Ya no queréis que exista la pobreza, no queréis que
exista lo negro, no queréis que exista nada de aquello. Pues y todos están buscando eso, nada más
que inconscientemente.

Pero vosotros, vosotros que estás recordando tu vida, que Yo os vengo a despertarte, despierten,
pues, sean más conscientes y ser más conscientes es ser más humildes, ser humildes, sé obediente ante
la verdad, ante tu Creador que eres y empieza a regenerar todas las cosas que fueron buenas y que
hoy ya son malas, entonces cámbialas, hazlo al presente, al momento. Manténganse como la fe,
créanse que son la fe, a vosotros ya no les digo busquen la fe, no, no la busquen, sean la fe, sean la
fe y vosotros que eres fe, una fe consciente, entonces harán lo que vos queráis hacer para este
momento. Yo os les digo, siempre han sido la fe, la fe inconsciente, la fe que se perdieron, pero
vosotros han sido la fe siempre, el poder siempre, solamente que la han utilizado, se han utilizado
en el lado inferior, en el lado negativo de vosotros mismos.

Pues les digo, ¿no han hecho la intranquilidad? ¿No han hecho la pobreza? ¿No han hecho las
enfermedades? ¿No han hecho que todas las plantas ya no den frutos, todos los arboles no dan sus
frutos? ¿No han hecho todas las cosas? Ven que vuestra fe es tan grande, que en la fe decretas que
esto sea y se haga. Aunque solamente hoy aparecen cosas contrarias a tu vida, vosotros eres el
Creador haciendo aquello. Hoy vosotros ya no queréis ver las enfermedades y sin embargo las
sienten y están metidas adentro, están metidos vosotros. Para destruir aquello, es salirse de aquello,
es cambiar aquello, pues vosotros no tenéis que hacer más que cambiar. Cambien, mis bien amados,
cambien de pareceres, cambien, porque las leyes materiales también las han hecho vosotros. Y así
sucesivamente vosotros estáis cambiando, solo contemplen vuestros resultados y verán que eres el
poder.

Hermanos amados, en verdad os les digo, vosotros eres todo el poder, eres toda la fe, porque no
quiero hacerles confusiones en vuestras vidas, no les quiero decir busquen la fe, tienen la fe, solo les
digo ERES LA FE. Porque vosotros han hecho todo lo que ven y lo que escuchan y lo que hablan, lo
que sienten, todo lo han hecho vosotros. Y en este momento también están haciendo y todo les da
un resultado. Pero vosotros que vas buscando recordar más y entrar a su práctica, es tiempo de que
sientas ese amor por conocerse y que no te niegues, sino que se sientan que vosotros son como Yo
Soy.

En estos tiempos donde estás vosotros, aunque para vosotros les sea que han hecho mucho, en la
Ciencia Espiritual no han hecho nada y que hoy tienen el compromiso por el amor, por ese amor
tan profundo de ti mismo, pues cambiar todas las cosas, porque no será en otro lado, la batalla no
está en otro lado, ni será, la batalla es hoy. ¿No todo esto está pasando en tu mente, en tu
conciencia? ¿No ahí en tu SER estás viviendo todas las cosas? ¿No ahí tienes la agonía? ¿No ahí tienes
la alegría en tu SER interno? ¿No ahí vives el infierno, la desesperación? ¿No ahí vives todas las cosas
en tu mente? Pues he aquí, Yo les digo, solamente créanse el Creador, y empieza a modificar todas
las cosas que has creado, empieza a modificarlas para que vos Creador ya no sientas soledad, ni
sientas destrucción, no sientas nada, ni vayas a ningún lado, ni quieras ir a ningún lado porque todo
está en ti, porque tú eres el Creador de todas las cosas.

Hoy vive en vosotros la fatiga tan fuerte, solo porque tenéis los polos y los has creado muy bien y te
has olvidado de ti que eres el Creador y que has hecho lo alto y lo bajo, lo pequeño y lo grande,
que has hecho lo oscuro y lo blanco. O sea, mis bien amados, has hecho la paz y la guerra, has
hecho la salud perfecta y el sufrimiento y la enfermedad más vil, has hecho todo lo que vosotros
sabes y esa es tu desesperación interna por querer hacer una sola cosa en tu vida, algo interno, algo
que tú eres. Como vos son el amor, vosotros queréis sentir y queréis cambiar, transformar el lado
negativo, entonces tienes fatiga, mis bien amados. Pero Yo les digo, Yo les traigo esta paz, les traigo
este amor tan profundo, les vengo a reconciliar en vosotros mismos y créanse que son el Creador,
todo lo que en este instante esté pasando en tu mente tú eres. Vuelvan a este estado tan hermoso
que eres, vuelvan a ese estado tan opulencia que eres, vuelvan a esa rectitud que eres, vuelvan a esa
salud que son y no me refiero a la salud física, me refiero a la salud mental en tú como espíritu; y
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volver es conocerse y es conocer que eres el CREADOR y es creerlo y que eres el Creador de todas
las cosas y que las estás transformando.

Hermanos míos, solo les digo, síganse observando que son, acéptense de repente para dar el
cambio, el cambio perfecto a vuestra vida. Todas las cosas han sido creadas por ti, vosotros eres el
origen, eres el origen de todas las cosas, del puedo y no puedo, de la salud y la enfermedad, del
odio y la paz, vosotros son el núcleo, eres el origen de todas las cosas. Ahora cambien vosotros
como origen, CAMBIEN LAS COSAS QUE QUIERES CAMBIAR, PERO HÁGANLO; Y PARA
HACERLO, HAY QUE SENTIRLO; Y PARA SENTIRLO, HAY QUE AMARLO, y todo lo que sepas de
aquello es.

Vuestras vidas no serán diferentes, en cuanto vosotros no hagas la diferencia; siempre serán igual, si
vosotros eres igual; y serán diferentes, cuando seas diferente. Hermanos amados, obsérvense, pues,
obsérvense muy bien, porque el estar, el ser como eres, se manifiesta en el exterior y es manifestado,
porque afuera en tu exterior se manifiesta, se hacen las cosas como están en vosotros. A vosotros les
digo, redímanse, pero redímanse, cuántas veces les he hablado, les he dicho Yo, que no seas como
las tumbas o que no seas como el lobo vestido de piel de oveja o que no seas como campanas
repicando solamente.

Que seas el autentico, que te comprendas que eres el Creador de tu propio mundo, de tus propias
vidas, porque CADA PENSAR QUE SALE DE TU MENTE, ES UN SER, ES UNA VIDA y vosotros tenéis el
derecho, por el amor, de sentir, de observar, de ver qué es lo que estás haciendo hoy y vosotros
vives en la fornicación, has cometido muchos adulterios, has mentido, estás en el lado opuesto, has
estado tantas veces y te has comportado tal y como te has comportado. Os se acuerdan, pues, de
que Yo mismo os les dije a mi amado Pedro, apártate de Mí Satanás, porque era el lado opuesto a
un camino recto y sublime, a él le dije esto. A vosotros también les digo esto, porque tenéis más
malo que bueno, pero solamente se los vengo a recordar para que des el paso a lo que queréis.
¿Quieren cambiar todo aquello? Pues cambien. ¿Quién se los impide que vosotros cambies?
Solamente vos mismo lo has hecho siempre, vosotros haces al no y obedeces al no, o haces al sí y
obedeces al sí.

Vosotros se conocen, mis bien amados, pues hoy, hoy que están aquí, que estamos platicando cara a
cara y que se van haciendo manifestaciones. Yo les digo, Yo Soy la paz y como paz que Soy,
desprendo paz a vuestro SER; Yo Soy amor y como amor que Soy, desprendo amor a vosotros y les
irradio; Yo Soy la perfección, como perfección que Soy os irradio y les hago saber que vosotros
también lo eres, lo son. Yo Soy todo lo sublime, un SER sin manchas, y que en cada tiempo he
venido a recogerles, a recogerles, quiero decir, a enseñarles a recordarse a sí mismos que son los
auténticos Creadores, que son poderosos, que son fe y que nunca se les ha ido esto de vosotros. No
he estado distante de vosotros, no, sino que vos han hecho, y como son, han hecho todas las cosas
que vosotros ven.

Hermanos míos, ¿se están entendiendo? Porque vengo a hacerles entender y para que os se observen
a sí mismos en este instante cómo están siendo, en qué se están utilizando vosotros, cómo están
utilizándose a sí mismos, para que os te contemples qué han sido, qué están siendo, después cómo
están haciendo. Hermanos, cuídense y dale paso a la verdad, darle paso a la verdad, es que quiero
decir que se den esa oportunidad de darse cuenta que vosotros son la vida. Eres todo, todo lo han
hecho vosotros, todas las cosas, todo lo que no recordáis y lo que recordáis vosotros eres, o sea lo
han sido, lo han sido siempre los Creadores.

Entonces hoy que re escuchas, hoy que te sientes, hoy que te observas, en verdad, analízate y date
cuenta cada momento que eres tú el responsable de tu vida y cuando digo eres tú, eres tú, es que te
quiero decir eres Dios, Dios que tenéis que modificar, que cambiar, hablar de cambio es transformar
las cosas que has hecho en tu mundo, aquí en este mundo. Pero muy dentro de ti Yo Soy, mis bien
amados, Yo Soy muy dentro de ti. Cuídense, eres el amor, si todos son amor, pues debe ser
manifestado en tu exterior. Porque Yo no vine a hacerles tantos, sino vine a hacerles UNO SOLO. El
que hoy parezca que son muchos, porque estás en la diversidad de vuestra vida, pero a eso he
venido en todos los tiempos a hacerles UNO SOLO. Ya es tiempo que vosotros dejes de creer en ese
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viejo dicho, en ese refrán que dicen mucho vosotros: “Que cada cabeza es un mundo” Eso, en eso es
en lo que vosotros se convirtieron y eso es lo que ha causado las distancias y las separaciones, las
guerras y las enfermedades, todo lo que vosotros ven, han hecho esto. Y Yo no vine a fomentar más
de esto, sino vine a transformarte, a convertirte UNO como Yo Soy con mi Padre, porque mi Padre
es en Mí y Yo Soy en Él.

A eso he venido en todos los tiempos a calmar las guerras, pero no como vosotros lo crees, no, no
he venido a plantarme en medio de dos combatientes. He venido, Yo paz a que vosotros seas paz,
siendo paz no habrá nada de aquello, Yo he venido a ser ese amor tan profundo que está en ti, y al
haber amor, no habrá discordias ya, no habrá venganzas. Yo Soy la opulencia y Yo vengo a vuestra
ALMA, a vuestra MENTE, a vuestro ESPÍRITU, a vos SER, y conociéndose así que son, ya no habrá lo
otro. Hermanos, ¿te vas comprendiendo?, ¿te vas entendiendo cómo estás, cómo es la
transformación en todas las cosas? Como todo depende de ti, si vosotros se convierte, se dan cuenta
que vosotros son, no pasará nada de lo que decís que va pasar.

Porque el hombre, el hombre ha dicho y si os te dije en aquellos tiempos que habría guerras, que
habría destrucciones, terremotos y todo lo que ves, no fue, ni es porque el Padre lo mandaba, lo
mandaría. Es porque vosotros, en la evolución, ibas hacer los pájaros de acero que son los aviones,
las naves que son tus barcos, los vehículos que son tus carros, que lo iban hacer y que a través de
ellos iba a haber mortandad. ¿Y no es eso lo que está pasando? ¿No es eso lo que estás viendo? ¿No
os dije que en los postreros días, pasarían cosas, que el padre se levantaría contra su hijo, o la hija
contra su madre, tantas cosas. ¿Y no es eso lo que estás viendo en ti mismo y en todos tus hermanos?
Pero todo esto no es mandato, es tu mandato, sí, mis bien amados, que es muy diferente a lo que
habéis dicho siempre: “Mandato de Dios es esto”. Sí, porque vosotros no te comprendes, no te
conoces que eres Dios y has hecho aquello, dices que es de otro Dios, que es de tu Padre.

Ves que todas las cosas que están son por ti, todo lo que vives es por ti. Háganse responsables a ti
mismo y créete que eres el Creador y desde ahí habrás de curar todos los males, de sanarlos, habrás
de convertir todo y vivirás una vida nueva, esto es lo que he querido decir en todos los tiempos.
Pero vosotros hombres haces esta Ciencia, que es la Ciencia Divina, a vuestra conveniencia, vosotros
la pones a vuestras conveniencias y así viven y así están. ¿Te vas entendiendo, mis bien amados?

A vosotros les digo, porque tantas veces os le he dicho, ya no busques, no busques al Creador lejos,
estando tú aquí; no busque el poder, siendo tú; no busques causa, porque eres tú; no busques al
negativo, porque eres tú; no busquéis al Demonio porque eres tú mismo, nunca lo vas a encontrar,
porque eres tú mismo. Son vosotros los que son todo y vosotros eres. Siendo Yo tú, has puesto
barreras para que Yo no vuelva a entrar a tu vida, para que no seas el auténtico. Vosotros han hecho
todo, ¿te estás dando cuenta que has hecho al pecado? El pecado no existiría sin ti, porque vosotros
eres el responsable del pecado. El pecado no es otra cosa más que lo contrario de lo que hoy quieres
vivir. Le llamas pecado ya, a lo contrario que fue muy bonito para vosotros, porque en todas
vuestras vidas, en muchas vidas atrás han sido guerreros, han sido, pues, desde luego matones,
violadores, han sido desamor, han sido despiadados, han sido todo, y hoy quieres ya no ser nada de
aquello, que no quede nada de aquello, hablo de vosotros que me escuchas.

Entonces, mi bien amados, vosotros, te digo, eres todo y os te habéis ofendido y os se ofenden
cuando os les llamo Demonios, cuando Yo les hablo de muchas perversidades, cuando Yo les hablo
de tantas cosas que eres, de muchas cosas que no aceptas en tu vida, pero para salir de algo hay que
aceptar de aquello. ¿No como poquito lo han visto vosotros? Pues les digo, Yo estoy con vosotros y
he estado por toda la vida, por toda la vida de vosotros, desde vuestro origen exacto hasta este
momento, he sido y he venido en cada tiempo de tu vida, porque Soy la paz, el amor, la luz,
porque Yo Soy el pilar de vosotros. Porque para eso fui dejado, para que en los días de todas tus
calamidades donde estuvieres, en los días de tus arrepentimientos vieras una luz, vieras otra vida
diferente a la que vives. Porque Yo Soy la fuerza y Soy el poder, para eso me dejó mi Padre.

Redímanse, vuelve a ti y sean conscientes, muy conscientes de este momento, concientícense y no os
se desconozcan y no se oculten, porque vos tenéis que observarte que vosotros han hecho los
momentos y tenéis como pasado un tiempo antes o un tiempo después Ahora observen sus formas,



CAMBIEN LAS COSAS QUE QUIERES CAMBIAR, PERO HÁGANLO. Y PARA HACERLO, HAY QUE SENTIRLO.

Página 5 de 7

observen sus formas que son vuestras creaciones, que es el odio, la venganza, la ira, el desamor, la
prepotencia; obsérvense, observen que están ahí y no se oculten, solo sean conscientes. Cuando
queréis salir de algo, pues esto es a semejanza de estar en vuestra casa y queréis salir a ver el sol y vas
y sales de la casa para ver la claridad. Así es también vuestra mentecita, así son vosotros en su
interno. ¿Quieren ver luz? Pues salgan de la oscuridad, solamente comprendan a la oscuridad,
comprendan a la luz. Pues ahorita solamente comprendan que vosotros eres todo, lo han hecho
todo, han hecho lo oscuro y lo claro, o sea, han hecho lo negro y lo blanco, pero vosotros no eres
ni lo blanco, ni lo negro, vosotros son el Creador de aquello, o sea, han hecho el amor y el odio,
han hecho la enfermedad y la salud, o en viceversa podéis ponerlo, vosotros lo han hecho todo.

Pues en este momento tenéis que saber, tenéis que hacer el recordatorio total cómo eras hace un
minuto, qué pensabas hace un minuto, o una hora, o hace dos horas, quién eras, cómo eras; y
solamente créete que en este momento cómo eres, qué estás queriendo transformar en tu vida, qué
están queriendo hacer para estar en otra dimensión espiritual, en otra consciencia, pues obsérvense,
mis bien amados.

Sean benditos, porque Yo les bendigo, sean amorosos porque Yo devuelvo el amor a vosotros, sean
paz porque Yo os devuelvo la paz a vosotros. Lo que vos tenéis muy oculto, Yo vengo a hacértelo
visible, a que sientas que eres el Creador, y que has hecho todo, entonces tenéis el poder para
transformarlo. Otro no puede apartarte esto de ti, porque cada quien es el dueño de su vida. En tu
tierra no puede ir alguien a tumbar tu casa, ¿O sí, mis bien amados?¿O puede ir de momento a
quitarte tus tierras? ¿No vosotros han hecho leyes que eso no puede ser? Cuanto más en ti. No Yo
mismo os les dije, pues, hace más de dos mil años: “No habrá jueces en tu vida, en tu tierra, que
venga a juzgarle su vida o que quiera juzgarles su vida. No habrá jueces, solo tú, Yo os dije, solo tú
serás tu juez, solo tú podrás juzgarte a ti mismo, tú sabrás, tú sabes y sabrás todas las cosas que haces
y que has hecho. ¿Y no es así? ¿No vosotros sabéis lo que eres? ¿No vosotros saben lo que son, en
dónde estás envuelto? ¿No vosotros te conoces? Nadie se conoce. ¿O se conocen vosotros? Vosotros
ante sí no se conocen, entre si vosotros no se conocen, porque se ocultan. Así como os les dije, así se
ocultan. Así como los lobos se ocultan entre sí de vosotros mismos, y se dan sonrisas y algún perdón,
hablan de una paz, hablan de una perfección, hablan de todo entre sí, pero todos ocultándose muy
dentro y se ocultan, hermanos. ¿Y no es así? Si Yo que estoy con vosotros en esta hora, entre
vosotros humanos que parecen ser poquitos, en cuerpos. ¿No vosotros se ocultan también, aun
estando conmigo se ocultan y queréis esconderte, ocultarte y pones tus murallas, tus barreras para
que Yo, y digas mi Señor no se dé cuenta de mí? ¿No vosotros venís con una forma a estar aquí,
pero saliendo de aquí de esta casa, de este centro, ya eres otra cosa de la puerta hacia allá? ¿No
vosotros lo haces? ¿No es esto lo que vosotros hacen? Pues, en verdad, Yo no quiero esto y nunca
les he enseñado esto, esto eres vosotros.

Pero a vosotros vengo, un buen amigo, un buen hermano, un buen padre, esto va de acuerdo a
vuestras mentes. Pero Yo vengo a hacerles UNO SOLO, no tantos, UN SOLO pensamiento, a
quitarles de estas viejas formas de que vosotros decís que son muchas cabezas. Y no, son UNO
SOLO. En la vida espiritual, en la vida divina SOMOS UNO SOLO, hermanos. Aquí se ven lo que se
ven vosotros, porque así se creen, porque así lo son, porque es de acuerdo a lo que vosotros creas,
eso es. Como vosotros se creen que cada uno de vosotros nació en diferentes lugares, decís: Soy de
tal parte, y cada uno de dice tal parte soy. Pero esto es porque vosotros lo creen. Y así tantas cosas
podría decirles, podría platicar con vosotros, sin que vosotros me hables. Solo es tu mente la que
está hablando, solo es tu mente; y tu corazón, aunque costándole trabajo de aceptar su verdad,
también lo está haciendo.

Porque todo son vosotros, les digo todo, porque prepotentes son y la prepotencia hace cada cabeza
es un mundo, eso hace la prepotencia, hace el que vosotros se oculten, el que vosotros se separen,
todo eso hace la prepotencia. Y así están, pero Yo vengo, vengo a convivir con vosotros, a estar con
vosotros vengo, porque son como fieras, son fieras buscando despedazar, buscando aniquilar,
porque no se conocen que son los Creadores, porque se han desconocido, porque el amor se quedó



CAMBIEN LAS COSAS QUE QUIERES CAMBIAR, PERO HÁGANLO. Y PARA HACERLO, HAY QUE SENTIRLO.

Página 6 de 7

muy profundo, porque el amor también fue convertido en desamor, entonces solo eso aparece en tu
exterior.

Pero estás aquí, estás conmigo, estás queriendo esa afinidad, volver a esa afinidad y aquí estoy. Yo
Soy el amor, intégrame a tu vida, Yo Soy la paz, intégrame a tu vida otra vez. Porque vosotros son
los que me han desintegrado, me han separado de vosotros, ahora intégrame a tu vida, pero
intégrame. Porque vosotros habéis hablado tanto del amor, de la paz, de la concordia, de la
misericordia, de la opulencia, has hablado de todo, pero sin sentir, sin sentir, mis bien amados, les ha
faltado el sentimiento y ese amor. ¿Qué esperan? Canten gloria, canten, dancen, vosotros atrévanse,
sean valientes, sean el valiente, atrévanse a transformar vuestras vidas, háganlo, porque solo así
siendo atrevidos del cambio, podrán ver el cambio, si nunca se disponen nunca verán. Si no crees en
que eres la transformación, pues nunca cambiarás; si no se creen el responsable de vuestras vidas,
nunca las cambiarán. Siempre existirá en vosotros lo que existe, la desarmonía, la separación, el
desamor, la lujuria, la envidia, lo celos, la fornicación, los adulterios, siempre eso es lo que vivirás
como lo has vivido siempre. Para salir de esto es necesario el cambio, es necesario que te
comprendas, te conozcas, te aceptes que eres el Creador y entonces empezarás a cambiarlo todo,
porque no hay quien pueda regenerar tu vida, solo tú mismo puedes regenerar tu vida y esto es
cambiando.

Para que sepas de ese amor tan divino, pues tienes que salirte del desamor, salir, quiero decir
cambiar el desamor y solo ser el amor, y vive dentro y sabrás cómo es el amor. Para que vosotros
apartes las destrucciones, todo lo que ves, todo lo que no quieres que pase, tienes que ser la paz, la
paz apagará los fuegos, no habrá temblores, no habrá nada de lo que vosotros esperas y vosotros
esperan. ¿Y no ya está pasando, pues? Y vosotros dices como todos, y vendrán, ¿y no ya está
sucediendo? No vivas en el futuro, porque el futuro no existe, o sea, nunca verás aún sintiendo las
cosas. Porque están pasando las cosas y vosotros no las ves, porque estás en el futuro.

Hermanos, hermanos míos, ¿ven cómo son vuestras cosas?, ¿ven cómo eres vosotros? Porque así
estás siendo vosotros, se han ocultado siempre y solamente has hablado, hay matanzas, hay
violaciones. Pero no te aceptas que eres el origen de aquello y que solo aquello va a cambiar cuando
vosotros cambies, porque aquello es tuyo, son tus creaciones, son tus hijos, todos aquellos son tus
hijos, las enfermedades, las violaciones, las matanzas, los terremotos, todo esto son tus hijos y esos
hijos te piden cambios, pues cámbienlo, cámbialo. Ves que tus plantas no dan frutos, pues has que
den, porque eso es lo que has hecho que no dieran su fruto, ahora has que den con el amor. Ves que
vosotros tenéis sufrimientos, enfermedades, ves que tu cuerpo sufre, pues ahora dale, porque tienes
el poder para transformarlo, transformen.

Vosotros eres todo y en lo que penséis, creéis, eso es, como crees que pasará esto así, así está
pasando. Si vosotros creyeres que nada de eso verás, nada verás. Muchos de mis hermanos han
logrado encontrar esa fuente de que son y lo que decretan eso es, y ellos pueden ver, verán muchas
cosas, pero en ellos esas cosas no les pasan. Así vosotros también lo eres, porque han creído en las
guerras, en las separaciones, en el odio, eso está pasando en vosotros.

Hermanos, más cosas podría Yo darles, pero mucho más, pero Yo mismo he dicho, la mies es mucha
y los odres muy pequeños. Hoy te digo, la sabiduría es mucha, pero vosotros mentecitas muy
pequeñas. Eso es lo que Yo quise decir en aquellos tiempos, y hoy se los digo a vosotros en este
tiempo así, la sabiduría es mucha, pero las mentecitas muy pequeñas. O eso fue lo que quise decir
cuando os dije, el niño de pecho solamente alcanza a digerir la leche materna, el alimento sazonado
es para los hombres mayores, es para los hombres de Ciencias. Esto es lo que os quise decir en
aquellos tiempos y esto es lo que Yo os digo entre vosotros en este tiempo.

Benditos sean vosotros, Yo les bendigo en esta hora, en todo momento y les deseo que puedas
rebasar tus propios límites, los puedas derrumbar para que Yo contigo sea UNO SOLO, para que
veas el acceso hacia Mí, rompas aquello que te digo y Yo platique contigo el día y la noche y Yo te
haga recordar todas tus vivencias en este mundo tierra, Yo te haga saber todo. Y, en verdad te digo,
que vosotros al reino lo has hecho infierno, cuando te digo esto, te digo de esta tierra, a esta tierra
la hiciste infierno y le echaste basuras, no supiste reciclarlas y no sabes, pero hoy por eso estoy
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contigo, para que ya limpiemos y volvamos a hacer de esta tierra un paraíso autentico y divino; para
que las aguas se calmen, los mares, te digo; para que la noche ya no sea noche, sino sea clara,
hermosa; para que esos vientos sean frescos sublimes y solo abaniquen a la voluntad de vosotros;
para que el sol, este sol no dé sus rayos tan fuertes para este cuerpo que le da muchas enfermedades;
para que no haya terremotos, esas energías que suelta la tierra, que es de vosotros, sean suaves y
solo den crecimiento a las cosas con suavidad, y así, para que no sientas frio ni calor.

Todo está en vosotros y Yo se los vengo a expresar, vengo a hacerte este recordatorio de ti mismo,
de que vosotros son los causantes de todo lo que ves y escuchas y sientes en tu tierra. Hermanos,
esta es mi Doctrina, el recordatorio que Yo les hago a cada uno de vosotros, vivan en paz, pues
demuéstrense la paz, demuéstrense en el amor, demuéstrense en la bondad, para que seas bondad,
vosotros tienen que ser la FUENTE, la opulencia. Sin que vosotros seas la opulencia no podrás ser
bondad, es así en tu espíritu y en tus cosas. Hay que SER para hacer. Vosotros entre sí se denominan
pobres. ¿Quién pidiéndote un pedazo de pan, siendo pobre que le darás? Pues no les darás, porque
tampoco vosotros tenéis. ¿No ves cómo es la vida? Y esto que os digo, está existiendo en tu vida, en
tu mundo. Para que sean auténticos dadores, tenéis que SER, sean vosotros que escuchan mi palabra,
mi palabra es tuya.

Yo seguiré, como he estado contigo, seguiré contigo y entre más te profundices conmigo, te
enseñaré otras cosas que las tenéis muy ocultas y haremos cosas juntos, porque hoy te has
distinguido de Mí, o sea, te has apartado de Mí, te has aparatado de este camino, porque habéis
hecho cosas pensando que Yo no estoy contigo y las habéis hecho, decís ocultamente y nada es así.
Pero hasta aquí les dejo Yo por esta mentecita, por esta conciencia, Yo hasta aquí les dejo, pero solo
es un decir, porque Yo Soy siempre, pues te digo, para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


